所作の美に感動して

5本航空高等学校石川三年(石川県)

岛 美朱

いのが美しさです。

さでした。くれるような、まだまだ諦めたくないと思えるような美しくれるような、まだまだ諦めたくないと思えるような美し思い通りに出来ず苦しむ私にかまわず、憧れを抱かさせて

ですが、想いが強まったとしてもすぐに身に付けられなと」と向上心も増しました。「私もいつかは先生のようになりたい」、また「もっともっ

とても集中していました。とても集中していました。とのため、まずは作法が完璧でなくても、自分が作法をとても集中していました。その時初をの空気や音などを感じとることができました。その時初に入れることが出来なかった一つ一つの道具の形、色、部に気持ちを込めるようにしました。すると、今まで視界する時には心を落ちつかせ、焦らず、丁寧に一つ一つの動する時には心を落ちつかせ、焦らず、丁寧に一つ一つの動きに気持ちを込めるようにはないできました。

身に付けたいと感じることばかりです。

私はその時をきっかけに授業中でもシャーペンを右手に

科は、の時をきっかけに授業中でもシャーペンを右手に

おは、の時をきっかけに授業中でもシャーペンを右手に

茶道は美しいけれども、難しく、私には向いてないのか

す。だ終わりたくない、離れたくないと感じさせてくれるのでだ終わりたくない、離れたくないと感じさせてくれるのでした。しかし、その度に先生の所作を見ると、やっぱりまもしれない、と感じ諦めたくなる時が何度も何度もありま

始めの頃は、きまりが沢山あり、上手くできない事に苦れからも心を奪われ、感動を共有できるようになりたいでますが、美しさの塊であることに感謝いたします。そして、私の、「茶道」に出逢えたことに感謝いたします。そして、私の、「茶道」に出逢えたことに感謝いたします。そして、私のからも心を奪われ、感動を共有できるようになりたいでますが、美しさの塊であることには変わりありません。これからも心を奪われ、感動を共有できるようになりたいでして、私のよりにない。